
 

 

 

 

 

 

～オーケストラ鑑賞会に参加しました！～ 

  
６月３日（火）石川県立音楽堂にて金沢市内中学校１年生を対象とした、オーケストラ鑑賞会が行わ

れました。その日は朝、斉藤先生から鑑賞のマナーについてのお話があり、興味をもって鑑賞会に臨

むことができていました。指揮者の松井慶太さんから楽器の詳しい説明を聞いて、それぞれの楽器が

持つ音の違いを確かめ、音楽堂ならではのパイプオルガンの音色に心を奪われました。 

特にＭｒｓ．Ｇｒｅｅｎ Ａｐｐｌｅメドレーでは、知っている曲も多く、みなさん楽しみながら演奏を聴くこ

とができました。最後に４組の正木脩一さんが代表でお礼の言葉を伝え、コンサートマスターに花束

を渡すと、会場は割れんばかりの拍手に包まれました。本当に代表として立派な姿でした。音楽堂で

鑑賞のマナーをしっかり守り、落ち着いて行動できたみなさんのおかげで、いい一日になりました。 

 

 

   

 

 

 

 

 

《 オーケストラ鑑賞会を終えて 》   

 アイネ・クライネ・ナハトムジーク第一楽章は、私が大好きな曲だったので嬉しかったです。音楽堂のオルガ

ンは音のひびきがきれいで、オルガン協奏曲第１３番より第２楽章では、バイオリンやチェロなどの弦楽器、木

管、金管、パーカッションとの最高のメロディーを聴かせていただいて幸せでした。今日は指揮のやり方や楽

器についてや、知らなかった曲もたくさん知れました。交響的素描「石川」では、太鼓をたたいて、指揮者の松

井さんがおっしゃっていたとおり、「お祭り」みたいな曲で楽しかったです。音楽大好きなので、また聴きにいき

たいです。                           （１組 飛田 百々華）  

オーケストラを生で聞くのははじめてだったけど、会場に楽器の音が響いていて、きれいですごいと思いま

した。そして楽器をひいている人も指揮者も細かく動いていて、特に指揮者の動きがとても迫力があってす

ごかったです。指揮者体験の時の曲の速さが、指揮をする人によって違ったから、曲の感じが変わっていて

びっくりしました。そして、Ｍｒｓ．Ｇｒｅｅｎ Ａｐｐｌｅのときのダンスホールで、みんなで拍手をして楽しめたので良

かったです。                           (２組 横町 日葵)  
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オーケストラで全部の音がきれいで、指揮者もリズムがすごかったです。高い音の音楽がたくさんあって、

かわいかったです。Ｍｒｓ．Ｇｒｅｅｎ Ａｐｐｌｅのメドレーが知ってる曲だったので、楽しかったです。楽器の紹介で

楽器をひいてみたくなりました。知ってる曲もだけど、知らない曲も上手で感動しました。また行ってみたいな

と思いました。演奏する人はたくさん曲があったのに、全部覚えてたので、そんなに覚えられるのがすごいな

と思いました。楽しかったです。                    （３組 中田 彩智） 

 

今日のオーケストラを見て、すごくキレイだったし、オーケストラの人が緊張もしてなくてすごいと思いました。

あといろいろな楽器の音や、何で作られているのとかを教えてくれて、楽器にも興味がわきました。だからオ

ーケストラの人たちの教え方とかがうまくて、「すごいなー」と思ったし、これからも吹奏楽部の楽器も見てみ

たいと思いました。個人的に好きな楽器はトランペットなので、今日トランペットがあってうれしかったです。とに

かく今日はすごい合奏を見せてくれて楽しい気持ちにもなれました。     （４組 瀬戸 優雅）  

 

 

 

 

～～ ６月の主な予定 ～～ 
 

９日（月）      加賀地区大会激励会（６限） 教育実習開始～２７日 

             読書強化週間 ※本を準備しておいてください。 

  

１４日（土） １５日（日） 加賀地区大会予選会（水泳・バスケットボール・野球・体操・ソフトテニス・卓球・ 

バドミントン・ソフトボール） 

１６日（月）     期末テスト範囲発表 

１９日（木）     MMJ 

２１日（土） ２２日（日）加賀地区大会予選会（バスケットボール・ 

サッカー・野球・バレーボール・ソフトボール） 

２３日（月）     期末テストのための部活動停止（～２９日）  

加賀地区大会予選会３日目 

２４日（火）      ピュアキッズスクール（６限） 

２８日（土） ２９日（日）県体陸上・市民スポーツ大会 

３０日（月）     期末テスト 生徒議会  部活動再開  

  


